

# 上幌内小だより

考え創る子 勇気ある子 伸びよ育てよ

## 1学期の教育活動について

校長 永田 征志

新年度が始まり3か月が経ちました。今年度の上幌内小学校の教育活動は順調に進んできています。まずは、6月8日（土）に喜井町長をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、閉校記念大運動会を晴天のもと無事に実施することができました。今年度は上幌内保育所の閉所に伴い、小学校単独で午前みの運動会となりましたが、閉校記念協賛会事業部の種目を盛り込み、皆様の記憶に残る記念行事となりました。たくさんの地域の方々に来場していただき、また競技や閉会式後の「バルーンリリース」にも参加していただき、誠にありがとうございました。

### グラウンドに響く声援 小学校運動会～写真・動画特集

2024/06/10 16:45

十勝管内の小学校で8日までに、運動会が行われた。工夫を凝らした各校伝統の競技に取り組んだほか、節目の開催を迎えた小学校もあり、元気いっぱいな児童の声と駆けつけた家族らの声援がグラウンド中に響いた。写真で紹介する。

#### 鹿追上幌内



過去の自分を超えろー。最終種目の全校探究リレーでは練習時のベストタイムで走る教諭が伴走した（8日、鹿追上幌内小学校）

校庭に最後の大輪ー。最後の運動会での鹿追音頭に地域住民が参加して大きな輪ができた（8日、鹿追上幌内小学校）



卒業生集まれ！ー。借り人競走のお題に合わせた観客と一緒にゴールを目指す児童（8日、鹿追上幌内小学校）



上幌内小学校 小学校運動会

昨年度から始まった鹿追小学校、笹川小学校との交流学習は、6月25日（火）に笹川小学校において3・4年生で実施しました。今後、1年生は7月8日（月）に、6年生は7月16日（火）に交流学習を予定しています。



# 閉校記念大運動会！～ 全力上幌チーム・最後までハッピーターン!! ～

8日、運動会が行われました。子どもたちは昨年同様、自分たちの限界に挑戦するという強い気持ちで、今まで通りたくさん頑張ってきました！何事もみんなで声を掛け合って、アイデアを出しあって、全員が納得できる運動会を目指して取り組んできた結果、過去最高の素晴らしい運動会になりました！☺



## 7月の主な行事予定

- 1日(月) 一貫教育公開ウィーク～5日まで
- 2日(火) おはよう集会・クラブ  
授業参観日
- 4日(木) スクールカウンセラー来校日
- 8日(月) 小小連携交流授業(1年生)
- 10日(水) 移動図書館
- 11日(木) 水泳学習①・児童会
- 13日(土) PTA 研修会(自然ランド)
- 16日(火) ストニブレイン訪問団来校  
小小連携交流授業(6年生)
- 17日(水) お話キャラバン
- 18日(木) 水泳学習②
- 23日(火) 一学期終業式

## 帯広盲学校のみんなに会いに行ってきました！

26日、交流会がありました。写真に映る子どもたちのようすから、とても充実した時間だったことが伺えます。お互いに「また会えてうれしいな」と思えることはとても素晴らしく、幸せなことだと感じました。

